



von links Jan Vetterlein, Harald Wilke, Kerstin Stadler, Vanessa William und Steffen Kretschmar

14.01.2026 00:00 CET

## Oberschule Grimma sammelt über 4.887 Euro für das Kinderhospiz Bärenherz

Im vergangenen Jahr sammelte die Oberschule Grimma mit großem Einsatz eine Spendensumme von mehr als 4.887 Euro zugunsten des Kinderhospizes Bärenherz. Möglich wurde dies durch das Engagement der Schülerinnen und Schüler, der Lehrkräfte sowie vieler weiterer Unterstützerinnen und Unterstützer.

Einen wesentlichen Anteil daran hatte der Spendenlauf am 21. März. Mit viel Ausdauer und Motivation gingen die Schülerinnen und Schüler an den Start und setzten sich laufend für den guten Zweck ein.

Ergänzt wurde der Betrag durch den jährlichen Weihnachtsmarkt in Grimma, an dem die Oberschule regelmäßig beteiligt ist. Die Klassen übernehmen dabei im Wechsel die Marktstände und bieten selbstgemachte Leckereien, Bastelarbeiten und kreative Produkte an. Der Weihnachtsmarkt ist inzwischen fest im Schuljahr verankert und trägt jedes Jahr spürbar zum Spendenergebnis bei.

Das Kinderhospiz Bärenherz bedankt sich herzlich für dieses beachtliche Ergebnis und bei allen, die durch ihr Mitwirken, ihre Zeit und ihre Spenden zum Gelingen der Aktionen beigetragen haben.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



**Mona Meister**

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325